

Hoy, en *Espejo Público* de Antena 3

## **Beltrán denuncia la “tropelía” al Estado de Derecho y a la “independencia judicial” que pretenden Sánchez e Iglesias**

- Recuerda que gracias a la denuncia de Pablo Casado en Bruselas, “posiblemente” retirarán su proposición de ley. “Esa es la política eficaz del PP que no pueden hacer otros partidos”, señala la vicesecretaria de Organización
- Remarca la proposición de ley que ayer presentó Pablo Casado en defensa de la independencia judicial que refuerza la separación de poderes, contempla que los jueces elijan a los jueces y que aquellos juristas que han sido un cargo político no puedan volver a la FGE o ser vocales del CGPJ
- Reitera que una de las condiciones del PP para sentarse a negociar la renovación del CGPJ con el PSOE es que Podemos no esté en las negociaciones porque es un partido que tiene como objetivo el control de la Justicia
- Afirma que la moción de censura “solo beneficia y hace grande a Pedro Sánchez”
- Incide en que “al PP nadie le marca el paso: somos el principal partido de la oposición, llamado a gobernar nuestro país y autónomos para decidir en qué momento vamos a desvelar el sentido de nuestro voto en la moción de censura”
- Asegura que lo que “preocupa y ocupa” al PP son las personas que no saben si mañana podrán abrir su negocio, si continuarán con su empleo, que están preocupadas por sus pensiones y los jóvenes que no encuentran trabajo
- Recomienda al ministro Ábalos que en vez de decir al PP lo que debe o no votar se dedique a su trabajo y controle el aeropuerto de Barajas para que no entre la pandemia. “No vamos a aceptar lecciones de nadie sobre lo que tenemos que votar o no y menos del PSOE”, asevera